



14/6/01

.la-verdad.com

## **Comienza una campaña de concienciación sobre el control del colesterol en los diabéticos**

LV • ALBACETE

La Federación de Diabéticos Españoles (Fede) en colaboración con los laboratorios *Merck Sharp&Dohme* (MSD) presentó ayer en Toledo una campaña para concienciar sobre la importancia de que los enfermos diabéticos controlen sus niveles de colesterol, dirigida tanto a este grupo de pacientes como a la población general.

Bajo el lema *En diabetes, cuidar tu colesterol es bueno*, la iniciativa pretende difundir el alto riesgo cardiovascular que tiene un enfermo diabético por el simple hecho de padecer diabetes y la necesidad de prestar más atención a los niveles de colesterol, especialmente el bueno (HDL), como forma de prevenir una enfermedad cardiovascular potencialmente fatal en esta población. Esta campaña, que a lo largo del mes de junio se extenderá a Barcelona, Zaragoza, Palma de Mallorca, Valencia, Gijón, Santander, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia, Alincante, Mérida, Castellón, Vitoria, Pamplona, Toledo, Santiago de Compostela, Valladolid, Logroño y Córdoba, constituye un objetivo prioritario de la Fede en su labor de educación sanitaria a la población diabética.

La campaña tiene dos vertientes, por un lado la población general y por otro el paciente diabético. Para ellos, se pondrán en marcha una serie de conferencias en las que un especialista hablará de la importancia de controlar el colesterol como factor de riesgo cardiovascular de primer orden en la diabetes.